Les délégués à la conférence de Lagos vont s'entretenir de l'éducation et de la formation dans leurs rapports avec les progrès sociaux et économiques, avec l'alphabétisation des adultes, la formation agricole et le développement communautaire. La conférence étudiera également les dernières découvertes en matière d'utilisation des grands organes d'information à des fins éducationnelles, l'établissement des programmes d'études aux niveaux primaire et secondaire dans les écoles rurales et urbaines et l'apport des bibliothèques à la cause de l'éducation.

Un des sujets les plus importants inscrits à l'ordre du jour, tout comme aux conférences antérieures, est le programme de bourses d'études et de perfectionnement du Commonwealth. Selon ce programme, les pays du Commonwealth offrent 1,000 bourses aux citoyens des pays du Commonwealth, dont 250 sont fournies par le Canada pour fins d'études faites au Canada. Ce programme est fondé sur les efforts conjugués et la collaboration de tous les pays du Commonwealth et il compte pour beaucoup dans le maintien et le raffermissement des idéaux communs qui font l'unité du Commonwealth. Ce programme est un enrichissement pour chacun des pays du Commonwealth en ce qu'il permet à un nombre croissant des plus doués de ses citoyens de puiser à la diversité des ressources disponibles à l'intérieur du Commonwealth en matière d'enseignement et qu'il favorise ainsi au niveau le plus élevé l'égalité des chances en éducation. La plupart des bourses décernées selon le programme vont aux candidats, hommes et femmes, qui semblent les plus prometteurs au point de vue intellectuel et qui devraient donc fournir l'apport le plus précieux à la vie de leur propre pays à leur retour de l'étranger.